



Rappel. COSTUME.

Chers Parents,

Prière de bien lire les points suivants :

1. Tous les articles de l'ancien costume sont toujours admis tant qu'ils peuvent être portés et rester **corrects**.¹ Il n'y a pas d'échéance pour ces articles. Il suffit de porter les articles de l'ancien costume ou du nouveau.
2. Le bermuda est prévu pour les cycles 2 et 3 et pour la Grande Section.
3. La tenue de sport est obligatoire pour tous les élèves, y compris ceux de terminale. Même les élèves de la **maternelle** pourront venir avec cette tenue les jours où ils ont les séances de psychomotricité, si la météo le permet.
4. Rappel : la tenue de sport peut être tolérée toute la journée pour élèves des cycles 1, 2, et 3 seulement quand ces derniers ont soit des cours de « EPS » soit de psychomotricité.
5. La blouse blanche pour le laboratoire est obligatoire pour les élèves du lycée, elle est disponible au local du Collège.
6. Le tablier est le même pour les garçons et pour les filles de la maternelle (PS et MS).
7. **L'anorak** : Seulement celui du Collège est toléré.
 - Les élèves de la petite et de la moyenne section devront aussi porter celui du Collège.
 - Les **grandes tailles des anoraks** (rouge/bleu-marine) ne sont pas disponibles en stock. Mais pour toutes les autres tailles, il reste une quantité limitée.
 - Toutes les commandes d'anorak, devront être faites en septembre, en prévision du froid, pour qu'ils soient confectionnés à temps.
8. Le col haut sous le polo ou sous la chemise est permis à condition qu'il soit celui du Collège. Cet article est disponible pour les élèves de la grande section à la 6ème. Pour les élèves du Cycle 4 ou du lycée, la commande se fait en septembre.
9. Tout élève, hiver comme été, avec pull ou sans pull, doit porter le polo ou la chemise. (**Col obligatoire**)
10. Il n'est pas permis de mettre un vêtement à manches longues en-dessous d'un vêtement à manches courtes, même durant les périodes de sport. Ce n'est ni une manière correcte de s'habiller ni une tenue convenable. Veuillez vous abstenir d'envoyer vos enfants vêtus de telle manière. C'est pourquoi nous avons introduit pour l'hiver un T-shirt de sport à manches longues.



¹ Certains élèves viennent avec des habits délavés et/ou déchirés, nous vous prions de noter que ceci ne pourra plus être toléré.